

Sábado 11 JUN 2024 10:00

REGION

COPY & PASTE en Ley de Pesca

Senador Núñez (PC) «No se les pasa, son adictos a la colusión»



**Ley de Pesca:
 Dura crítica del
 gobierno tras
 detectarse «copy
 and paste» de
 diputados de opo-
 sición a propues-
 tas del gremio.**

Ciper Chile reveló que el proyecto recibió un total de 211 indicaciones por parte de los diputados Sergio Bobadilla, Cristhian Moreira y Bernardo Berger, las que, según la investigación, son "copiadas de un informe técnico jurídico de la gremial empresarial Sonapesca".

Este proyecto comenzó su tramitación en el Congreso con el pie izquierdo, luego de que esta jornada se conociera que un grupo de diputados ingresó indicaciones copiadas de manera textual de una propuesta. En total, los diputados Bobadilla, Moreira y Berger, presentaron 276 in-

dicaciones. De ellas, 211 son exactamente iguales a las de Sonapesca y otras 41 presentan leves diferencias de redacción con el documento de la gremial.

Tras conocerse el hecho, Moreira y Berger retiraron el patrocinio a las indicaciones en cuestión

► **REACCIÓN NÚÑEZ**

El senador integrante de la Comisión de Intereses Marítimos, Pesca y Acuicultura, Daniel Núñez (PC), es uno de los recurrentes en el debate del nuevo proyecto de Ley de Pesca presentado por

el Gobierno.

"Busca corregir varios de los vicios, tanto de origen como de contenido, que tiene la actual Ley de Pesca", decía a comienzos de año.

Por eso, con el correr de los minutos, tras destaparse las minutas de los diputados de oposición, el congresista les disparó con todo en sus redes sociales oficiales.

"No se les pasa, son adictos a la colusión", escribió el senador.

El militante comunista agregó "pese a las condenas, UDI e IND-RN siguen siendo cómplices con la industria pesquera para incidir en tramitación de la nueva Ley de Pesca. Ciper develó, por ejemplo, que el diputado Bobadilla presentó más de 200 indicaciones de SONAPESCA", decía el parlamentario de la zona.

► **DURA RESPUESTA DEL GOBIERNO**

Desde el Ejecutivo, el subsecretario de Pesca y Acuicultura, Julio Salas, indicó que "estamos muy preocupados por la información que ha transmitido hoy Ciper Chile, donde habla de más de 250 indicaciones que fueron extraídas de un solo informe que fue contratado por la industria, con contenidos ingresados como indicaciones a la Ley de Pesca por un grupo

de parlamentarios".

En este sentido, valoró que los diputados Moreira y Berger retiraran su patrocinio a las indicaciones.

"Quiero agradecer a los diputados Moreira y Berger por corregir su acción en el acto de la comisión y retirar el patrocinio de esas comisiones, que hoy día están solo patrocinadas por el diputado Bobadilla", destacó desde el Congreso.

“ Estamos hablando no de cualquier ley, esto sería grave en cualquier ley, pero estamos hablando en este caso de la Ley de Pesca, la misma ley de pesca que generó condenas por cohecho y por soborno. Es por eso que es tan fundamental tener un ejercicio real de transparencia en la tramitación de esta ley y quiero ser muy enfático en esto: en la ley anterior nos dimos cuenta después de la aprobación de la ley que había habido injerencia indebida, financiamiento y pauteo de los parlamentarios en el ejercicio de la tramitación".

